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平成 30 年度定時総会開催 
 

平成 30 年 6 月 21 日（木）午前 9 時 30 分よ

り牛久市総合福祉センターにおいて、牛久市シ

ルバー人材センターの平成 30 年度定時総会が

開催されました。 

総会は出席者 47 名、委任状出席者 275 名、

計 375 名の出席者により、平成 30 年度事業計

画、平成 30 年度収支予算及び平成 29 年度事

業報告が行われた後、「議案第 1 号：平成 29

年度収支決算・監査報告」、「議案第 2 号：役員

報酬支給総額」、「議案第 3 号：理事及び監事の

選任」がそれぞれ審議され、承認されました。 

 

平成 30 年度事業報告の主な内容 

 

 

 

                            

                               

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

項   目 実    績 

１．受 注 件 数  2401 件 

２．契 約 金 額 197,457,644 円 

３．配 分 金 額 160,390,893 円 

４．事 務 費 収 入 16,740,515 円 

５．派遣会員契約額 20,842,447 円 

６．派 遣 手 数 料  1,793,868 円 

７．登 録 会 員 数 468（男 386 女 82 ）人 

８．会 員 入 会 数  49（男 41 女 8）人 

９．会 員 退 会 数 62（男 51 女 11）人 

10．就 業 実 人 員 420 人 

11．就 業 延 人 員  41,320 人日 

12．就 業 率  89.7％ 

 平成 30 年 7 月 1 日 発行 

牛久市シルバー人材センター広報委員会 

     牛久市女化町 859-3 

     電話 029-871-1468 

      e-mail usiku@sjc.ne.jp 

会員数 474名 （男 397名 女 77名）5月末現在 

69号 

平成 29 年度、牛久市シルバー人材センターは限

られた会員の中で、組織の効率化を図り、事務局体

制の見直し、理事会活動の活性化、また規定類の見

直し・整備を行い、さらに各会員がその能力と希望

に応じ、バランスの取れた就業機会が得られるよう

適正就業に精一杯の配慮を行ってきました。その結

果、当期収入合計金額は 222,406 千円、支出合計金

額は 224,431 千円と収支均衡を保つ相応の成果を

挙げることが出来ました。これは、当シルバー人材

センターに係る会員・職員・役員すべての努力の結

集の結果であります。牛久市も高齢化率（65 歳以

上）が 27.4％（H30.2.1 日現在）に達し、高齢者を

支える医療と介護の連携及び福祉体制がますます

重要な課題となっています。当シルバー人材センタ

ーは、新たな高齢者の就業ニーズに適切に応えられ

るよう事業のあり方を見直し、これまで蓄積したノ

ウハウを有効に活用して、さらに追加的収入を得る 

平成 29 年度実績 （平成 30 年 3 月末現在） 

ため派遣事業等、雇用を含めた幅広い就業機会の確

保・提供に携わってまいります。 

mailto:usiku@sjc.ne.jp
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総務委員会 

 

5 月 18 日（金）シルバー会員相互の親睦と交流を図る目的で牛久シャトーガーデンに 

おいて会員「親睦会」を開催しました。 

会員はシルバー人材センターの仕事を通して夫々の分野で、活躍されています。 

日頃、なかなか会員が一同に会して親睦と交流を図る機会が

少ない状況にありますが、今年は 23 名という大変多くの方が

参加下さいました。 

 宴会は根岸理事長の挨拶をもってスタートし、美味しいシ

ャトーの地ビールで乾杯、宴会開始が昼食前のせいか地ビー

ルがとても美味しく感じられました。又シャトーの特性バー

ベキューに舌鼓みをうちながら、お酒も手伝い、職場間の垣

根も取れ、すっかり意気投合し、趣味の話、健康の話、職場

の話等々、どの顔も楽しそうでした。 

 恒例になりました会員の「1 分間スピーチ」でも、いろん

な話題を聞かせていただきました。続いて、ささやかな景品

を用意し、「くじ引」を行い、当たって喜ぶ人、今年も外れかと悔しがる人、宴会はおお

いに盛り上がりました。 

 時間が経つのも忘れ楽しみましたが、最後は中井副理事長の中締めでお開きとなり、 

ガーデンにて全員で記念写真を撮り、また「来年お会いましょう」と再会を約束し、散会

となりました。 

今回も親睦会という行事を通して、会員間の親睦と交流を大いに深めることが出来たかと

思っています。関係者の皆さんご協力ありがとうございました。  
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事業委員会 

安全委員会 

1. 会員の増強 ①会員募集チラシを市役所・エスカード・各生涯学習センターへの配備を適時実施しＰＲにつと

めました。②会員募集チラシを牛久駅東西、ひたち野うしく駅東西にて 700部、10月 19日配布しました。 

③広報うしくに会員募集記事を 6月１日付・10月 1日付に掲載し、市民全世帯に配布しました。④会員募集 

チラシを読売新聞折込チラシとして12月・１月・2月・3月に分散して牛久市全域に12,300枚を配布しました。 

2. 事業の創出 ｢家庭でのお手伝い事業｣「リサイクルショップ展示販売」拡大ＰＲのため広報うしくに 12月 1日付

に掲載しました。 3. 独自事業 ①「パソコン教室」募集を広報うしくに 12月 1日付に掲載しました。 

②カッパ箸製作を実施しました結果延べ 23名の協力者を得ました。 

広報委員会 

専門委員会活動報告 総務委員会 
 

1. 当シルバー人材センター諸規程の第一次総合的見直し整備を行いました。 2. 新入会員研修テキスト及びパ

ワーポイントの見直し更新をはかりました。3. シルバー会員必携[会員の手引き]の第一次総合見直し整備に

着手しました。 4. 配分金支払日の変更案件[配分金規約一部改定（案）]を審議しました。 

5. 市役所･牛久駅周辺・ひたち野うしく駅周辺の街路清掃ボランティア活動を実施、年間延べ 152名の会員が参

加されました。 

1. 「シルバーだより」を65～68号まで４回発行しました。そのうち67号はシルバー人材センターの紹介と会員募集

に重点を置いて編集,市内全世帯に回覧しました。68号は牛久市シルバー人材センター設立 20周年記念特集

号として編集し、会員全員及び関係各位に配布しました。   

2. ホームページの更新は、順次人材センターの新しい活動状況などの実施状況を発信しました。 

3．キャラバン隊説明ビデオ製作進行中。 

理事会審議事項報告 

平成 30 年第一回理事会が開催（平成 30 年 5 月 23 日）され、下記の議事が審議・承認されるととも

に定例報告がされました。 

1. [審議･承認事項] ①平成 29 度事業報告並びに収支決算について ②理事及び監事の選任について 

2. [報告事項] ①代表役員下期活動報告 ②各委員会報告 ③事務局報告 

3. その他通常総会資料説明について 

1. シルバーだより 7月号（安全委員会だより）の原稿を作成しました。  

2. 安全就業スローガンの募集案内を作成し、会員に向け発送しました。 

3. 自転車交通安全講習会を実施しました。  

4. 安全パトロールを実施しました。 
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【安全就業・事故ゼロを目指して】 
  

暑い季節がやってきました。この時期、注意しなければならないのが特に熱中症と食中毒です。 

高齢者は症状に気付くのが遅れると言われています。予防と対策で暑い夏を乗り切りましょう。 

 7月は全国シルバー人材センターで実施の「安全・適正就業強化月間」です。「安全は全てに

優先する」を念頭に、常に事故の未然防止のため安全就業に取り組んでいきましょう。 

 

※【事故情報】牛久市シルバー人材センターで重篤事故発生！！ 

  傾斜地の刈込作業中、傾斜地に立てかけた脚立より足を踏み外し墜落、左側胸部を打ち左額

に裂傷を負った。直ちに救急車でつくばセントラル病院に搬送、左あばら骨４本骨折 肺に傷

がつき全治３ヶ月の重篤事故が発生しました。 

 
≪作業は、必ず安全第一を優先して事故防止に努めてください≫ 

 

 

       「安全第一」という言葉に続きがあるのをご存知ですか？ 

 安全第一という言葉はアメリカで誕生した標語と言われていますが、この安全第一は単体の 

言葉ではなく「安全第一、品質第二、生産第三」がセットになって生まれた、と言われています。 

  1900年代初頭、アメリカUSスチールの社長が労働災害で苦しむ労働者たちの姿に心を痛め

ていた。当時の「生産第一、品質第二、安全第三」という会社の基本方針を抜本的に変革し 

「安全第一、品質第二、生産第三」としたのです。 

この方針が実行されると、労働災害はたちまち減少し、品質、生産も向上したといわれています。 

 

 

【30 年度 安全就業スローガン】 

○ 機械操作 念には念を 慎重に              会員番号 1479 萩原  一孝 

○ その言葉、みんなに伝えてほしい 事故防止        会員番号 1521 齋藤昇一郎 

○ 慣れてきた 心のゆるみ 裏にあり            会員番号 1389 新関  勝 

○ 今、すぐにできるぞ、やろう！！ 安全確認        会員番号 1667 河崎 豊満 

○ もう大丈夫！ 心の隙間に入り込む 危険！！       会員番号 1259 小林 武男 

○ 剪定の路上作業 カラーコーン並べて 安全確保      会員番号 1729 斎藤 達良 

○ 危ない橋 渡らぬ勇気 止める勇気            会員番号 1231 福 田  豊 

○ つなげよう 無事故・無違反 みんなの笑顔        会員番号  919 南部 昌弘 

○ クドくても やらねばならぬ 安全確認          会員番号 1157 中井 丈喜   

○ 事故防止 一に体力、二に気力、もうひとつ心に余裕持ち  会員番号 1444  野内  茂 

安 全 委 員 会 だ よ り 

足もと確保 
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会員番号 1525 池谷 勝房 

 

単身赴任時から利用してきた携帯電話は家族との連絡に随分と重宝してきました。 

当初は通話が主体で電子メールも利用できるようになったと記憶しています。その後

機器は多機能化を続けスマートフォンへと変化してきました。 

家のノート PCでインターネット、携帯電話で通話とメールを利用すれば十分だと思っ

ていたので、これ以上情報機器に投資する事は考えていませんでした。 

しかし電池切れ等でショップに行くとスマホを薦められ私が使っていた携帯電話はガ

ラケーと呼ばれ店の片隅に数台置かれている状態でした。 

そんな時に「格安スマホ」の存在を知りました。信用できない感じがしましたが、

いろいろと調査すると有名な企業もあり、その中で NTT関連会社を選び、今までの携

帯電話の利用料を超えないでスマホに乗り換えることが出来ました。 

使い始めて気が付いたのですが、公共機関・コンビニ・ファミレス・一般家庭と Wi-Fi

が普及していて少ない通信容量契約でも快適に利用出来ています。 

半年過ぎ、未だ初心者ですが少しずつ新しい機能を試しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

        会員番号 796 加藤 元廣 

カワセミは、翡翠と表現されるほ

ど美しい野鳥です。それ故、撮影す

るために餌つけされることも多く、

どんなに景色の良い写真でも、審査

員に見抜かれて入賞することは、ほ

とんど無いと云っていいでしょう。 

この写真は、昨年の秋、石垣島へ探

鳥ツアーに行った際、マイクロバス

の中から撮影しました。バスを止め

てもらって、窓から、目の前で見る

ことができました。牛久でも「自然

観察の森」で、ハイドの窓から、時々見ることができます。 



6 

 

都都逸 
☺ 鳩目(はとめ)に紐(ひも)を 通すも難儀(なんぎ) 

 歳には勝てぬ 歯(は)と眼(め)かな 

 

☺ 黄泉(よみ)の国から 師匠の桂 

米朝(べいちょう)和平(わへい)を 祈りおり 

 

☺ 隠(かく)したはずの 盛(もり)掛(かけ)レシピ 

 そばから漏(も)れる 隠(かく)し味(あじ) 

―― 枕石漱流 ―― 

☺ とっておくれと 彼女がねだる  

とるにとれない 泣きボクロ 

☺ 今年も来たよ カッパの祭り 

何故かこの日は 年若く 

―― 福 寿 草 ―― 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

川柳  

☺ お天気に 家庭菜園 たまに降れ 

☺ 大谷と イチロー対戦 夢と消え 

     ―― クボハゼ ―― 

☺ 高齢者 1 割負担 薬ズケ 

☺ スキャンダル 週刊紙の 飯の種 

☺ 返納の 出来る勇気が 事故なくす 

―― 渕 旅 人 ―― 

☺ 何時の間に 亭主は女房の 言いなりに 

☺ 電車内 昔新聞 今スマホ 

☺ 背が丸い 言われた時は シャンとする 

―― 太 平 記 ―― 

 

☺ あと二年 孫と飲む酒 心待ち 

☺ 禁煙を 毎日言われて もう二年 

☺ 朝おきて 孫を送って また眠る 

―― 井  田 ―― 
 

☺ アレにソレ 言われて推理の ちから付け 

☺ 日本でも 昔にあった 南北朝
なんぼくちょう

 

☺ かご池
いけ

の 水面
み な も

に浮
う

かぶ 胡散
う さ ん

の泡
あわ

 

―― 玉 壺 ―― 

狂歌 
 

☺ 川内が ボストンマラソン 年と同じ 

 31 年ぶり 日本復活 

☺ 蟹の甲羅 捨てるでないぞ もったいない 

 服になるんだ 資源ない国 

―― クボハゼ ―― 
 

☺ 冷暖房 完備で静か 図書館は 

 老いも若きも 居眠り目立つ 

☺ 芸人が テレビマスコミ 仕切ってる 

日本の未来 全然見えず 

―― 渕 旅 人 ―― 

短歌 
 
☺ いつ終わる モリカケ論争 掘り返し 

野党の銛（モリ）にカケ遭うシンゾウ 

☺ 夕暮れの 静まり返る 大仏に  

ひときわ目立つ みちくさカラス 

―― シジュウカラ ―― 

 

 

 

≪自己紹介≫ 

初めまして、4月より正職員とし 

て採用されました戸田和宏です。 

二十歳の新社会人まだまだ未熟で 

すが会員の皆様方と一緒に地元 

牛久を支えていきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 
 
≪ご紹介ください≫ 

会員募集中です！働く意欲のあるご友人をぜひ事

務局にご紹介ください。 

除草や清掃の分野で特に会員が不足しています。 

又、女性の方大歓迎です。 
 
≪会費納入のお知らせ≫ 

会費の納入期限は 6月末です。1年以上未納の方は

規程により退会となります。都合により退会を希望さ

れる方は、事務局にご一報頂けますと非常に助かりま

す。 
 
≪就業においての注意≫ 

就業中にお客様からいきなりの追加注文や難しい

作業をお願いされた場合は、必ずその場でお断りする

か発注者に「事務局を通してお願いして下さい」と伝

えて下さい。 

作業は安全第一です、お断りしにくい時は事務局で

対応します。無理をせず対応して下さい。 

趣
味 

悠
々 

事 務 局 か ら の お 知 ら せ 


